



[¿SERÁ?]

Van por regulación

Dicen que para evitar que ocurran episodios como los de este fin de semana, **cuando la policía de Pablo Vázquez rescató de un inmueble presumiblemente irregular en la alcaldía Cuauhtémoc a 25 migrantes que habían sido maltratados y despojados de sus documentos**, en el Gobierno de la Ciudad de México, de Clara Brugada, pondrán especial atención en que los alojamientos turísticos de la capital tengan su documentación en regla; específicamente **aquellos establecimientos que operan como hoteles, pero sin los permisos correspondientes... ¿Será?**

Premios polémicos

Después de este intenso debate en el que se echan la bolita Morena y el PAN **sobre la entrega de un premio al abogado del Mayo Zambada, Juan Pablo Penilla, resulta que los dos reconocimientos que recibió en el Congreso no fueron dados por un partido político, sino que fueron propuestos por una organización civil e incluso una revista. El problema es que los legisladores no revisan con lupa a quién se presta el recinto, situación que les está pasando factura ante la opinión pública... Ahora, bien, más allá de esas ceremonias, se debe investigar al personaje y a su despacho jurídico porque, sí, parece que uno de ellos está afiliado a un partido y hasta le dio asesorías. ¿Será?**

Ya es hora de chambear

El jalón de orejas público que el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta Mier, dio a la secretaria de Turismo local, Yadira Lira, en el sentido de que **ya es hora de que se ponga a trabajar y dé resultados, porque si no tendrá que prescindir de ella, debió poner nerviosos, en principio, a los secretarios de Seguridad, Francisco Sánchez, y a la de Movilidad, Silvia Tanús, porque para como están las cosas no es difícil que el mandatario poblano lo vea, claro, a menos que esté viendo al otro lado... Con razón dicen que la demanda de bolillo subió, seguro fue para el susto. ¿Será?**

Nazi y con proyecto de partido...

Luego de mandarnos todo, todo, pero todo su amor, **con un saludo nazi**, en la CPAC que se realizó en Estados Unidos, el exactor y excantante Eduardo Verastegui **ahora nos sorprende con que el INE le dio luz verde a que intente formar su partido Movimiento Viva México, el cual, según sus dichos y el de sus huestes, serán los verdaderos defensores de la derecha en México. ¡A ver si se atreve a más saludos de esos en todo el país! ¿Será?**

Complicidad silenciosa

Los partidos volvieron a quejarse amargamente en la *Herradura de la Democracia* de que **tendrán una cifra mínima de spots este año, ya que la mayoría serán acaparados por la elección judicial. Resalta que Morena, contrario a la costumbre, guardó total silencio sobre el tema, y como no, si fueron ellos mismos los que promovieron desde el Congreso la reforma que ahora tiene a pasos acelerados al órgano electoral ¿o acaso prefieren ser cómplices? ¿Será?**

Torean la dictaminación

A propósito de la CDMX, la iniciativa ciudadana que **busca prohibir las corridas de toros está entrampada. Aunque se aceptó que existiera un parlamento abierto para su análisis, ahora legisladores morenistas quieren emprender una consulta a pueblos y barrios originarios, lo que sería anticonstitucional según lo establece el ordenamiento capitalino. Resulta que el artículo 59 de la Constitución local establece en los derechos de este sector tiene derecho a mantener, administrar, proteger y desarrollar sus tradiciones, pero con respeto a las normas de protección animal, por lo que algunos activistas ven en este intento una ilegalidad. El tiempo transcurre y la batalla aún no termina... con el tiempo se verá a donde se inclina la balanza ¿Será?**